

Das Tagebuch von mArtin...

08. Juni 2016 20:00 Uhr

Auch ich habe einmal die Möglichkeit genutzt, aus Fehlern dazuzulernen.
Geh schau!

Nachdem es mit dem Pickerl in den letzten Jahren immer wieder ziemliche (Zeit-)Probleme gegeben hat, weil ich ja *unbedingt die vier Monate Überziehungsfrist komplett auskosten muss* - habe ich es in etwa 30 Jahren erstmals zusammengebracht, mein Auto rechtzeitig v o r Ablauf der vier Monate zur Überprüfung zu bringen.

Und heute das liebe, alte Auto auch gleich wieder abholen können, weil:
No Problem - neues Pickerl fertig. Heißa, Halleluja und Hosianna!

Kein ängstliches Heimfahren nach der Probe um Mitternacht, weil ich ja mit dem seit fünf Monaten abgelaufenen Pickerl in ein Planquadrat geraten könnte.

Keine Sorge vor der anstehenden Urlaubsfahrt, weil sich vor deren Antritt kein Überprüfungsstermin mehr ausgehen könnte.

Keine Überlegungen, ob mein Pickerl-Mann vor Antritt seines Sommerurlaubs meinen Wagen noch g'schwind einschieben kann.

Nichts dergleichen.

Eine gewisse Ruhe macht sich breit, weil der Wagen mit neuer §57a-Überprüfungsplakette draußen vor dem Tor steht.

Eigentlich total die Warmduscher-Abteilung...

(C) mArtin 2024

Kommentare:

08. 06. 2016 - 20:34 Uhr

Stoutman

"...unbedingt die vier Monate Überziehungsfrist komplett auskosten..."

Das mach ich auch seit ewig, ist das nicht normal so ?

:~)

09. 06. 2016 - 05:57 Uhr

mArtin

:~)

09. 06. 2016 - 11:20 Uhr

fxn

das kann mir nicht passieren weil ich werde von 3 Institutionen erinnert.

1. Birngruber der verlangt immer sehr viel!

2. ÖAMTC verlangt nicht viel, abern ist sehr genau!

3. Prinzl, neu!!!!

09. 06. 2016 - 11:46 Uhr

mArtin

:~)

Diese Erinnerung kommt bei mir immer viiiiell zu früh. Da denke ich mir nur: »Ah geh, da hab' ich ja noch 5 Monate Zeit...«

10. 06. 2016 - 11:19 Uhr

Ein+Gast%2C+oder+so...

Ich habe einen echt konstruktiven Vorschlag für Dich :-))))): Du kannst Dir auch alle 3 Jahre und 4 Monate ein neues Auto kaufen, weil dann gilt das Pickerl 3 Jahre und 4 Monate. Allerdings musst Du Dich dann UNBEDINGT nach 3 Jahren und 4 Monaten daran erinnern sofort ein neues Auto zu kaufen. Und das vergisst Du nach so langer Zeit sicher :-)

10. 06. 2016 - 15:00 Uhr

mArtin

Ich meine sagen zu dürfen, dass dies den ersten wirklich ernstzunehmenden und konstruktiven Vorschlag für dieses Problem darstellt!

Herzlichen Dank!

12. 06. 2016 - 12:08 Uhr

Kurtl+Kreisch

Gean gschehn. Und vielen Dank für die feinfühlige und wohlfomulierte Antwort.

13. 06. 2016 - 12:23 Uhr

mArtin

Bitte gerne

:~)